

Steckbrief Vorlage

Name: Teresa-Maria Greil (am liebsten nur Teresa)

Geboren: 03.04.1998

Beruf: Studentin im Master

Familienstand: ledig

Heimat: Viechtach - geboren & aufgewachsen

Ich bin in Viechtach aufgewachsen und habe hier mein Abitur gemacht. Für mein Bachelor-Studium bin ich dann für 3 Jahre weggezogen, um nach dem Abschluss wieder nach Viechtach zu kommen. Aktuell habe ich das Privileg von Viechtach aus meinen Master im Bereich Sport-, Kultur- und Veranstaltungsmanagement absolvieren zu können. Zuhause bin ich in mehreren Vereinen aktiv, gestalte meine Freizeit gerne sportlich und in der Natur, lebe mich kreativ aus und verbringe gerne Zeit mit Freunden und meiner Familie.

Meine Themen

Transparenz & Miteinander

Mir ist wichtig, dass Politik transparent und nah an den Menschen ist. Ich möchte Sorgen und Wünsche verstehen und gemeinsam Lösungen für unsere Zukunft gestalten. Für mich stehen das Miteinander und die Nähe zu den Menschen im Mittelpunkt – nur so kann Politik lebendig, transparent und wirkungsvoll sein.

Kulturförderung & Innovation

Ich setze mich für eine lebendige Kultur in unserer Stadt ein, die Tradition und Innovation verbindet. Damit gestalte ich aktiv die Zukunft, damit unsere Heimat auch für kommende Generationen attraktiv und lebenswert bleibt.

Meine Statements

Ich stehe für **Zukunftsgestaltung**.

Ich stehe für **Engagement**.

Ich stehe für Viechtach

Warum man mich wählen sollte

Weil ich tief in unserer Heimatstadt verwurzelt bin und die Gegebenheiten, Herausforderungen sowie Chancen unserer Stadt kenne. Mit meinen 27 Jahren stehe ich für eine junge, frische Perspektive, die neue Ideen und moderne Lösungsansätze in die Politik bringt.

Mein Fokus liegt auf Zukunftsgestaltung – ich möchte aktiv an langfristigen und nachhaltigen Lösungen für unsere Stadt mitarbeiten. Gleichzeitig ist mir das Engagement für die Menschen wichtig: Ich möchte Anliegen ernst nehmen und sie transparent vertreten.

Mit meiner Verbundenheit zur Stadt und meinem Willen, positive Veränderungen zu bewirken, möchte ich mich dafür einsetzen, Innovation, Nachhaltigkeit und Gemeinschaft zu fördern und somit unser Zusammenleben lebenswerter zu machen.

Warum Hans Greil der richtige Bürgermeisterkandidat ist

Für Hans ist Viechtach „Dahoam“. Sein „Dahoam“ soll für uns alle ein zukunftsfähiges Viechtach sein. Hans ist in Viechtach tief verwurzelt, er kennt die Stadt, ihre Menschen und ihre Besonderheiten. Als Kandidat der Unabhängigen Viechtach steht er für bürgernahe und unabhängige Politik. Er vertritt eine Politik, welche an den Bedürfnissen von Bürgerinnen und Bürgern orientiert ist, er hört zu, vermittelt und trifft Entscheidungen welche Viechtach bei der Weiterentwicklung helfen. Durch sein langjähriges Engagement sowohl im Ehrenamt als auch im Rathaus, weiß er worauf es ankommt, er weiß was den Bürgern wichtig ist, er bewertet Probleme nicht von außen, sondern als jemand, der selbst Teil dieser Stadtgemeinschaft ist und für diese einsteht. Er hat eine klare Zukunftsvision für Viechtach und für uns Alle.